2024-07-18

» Pablo Vázquez seguirá al frente de la Policía de CdMx, afirma Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/pablo-vazquez-seguira-al-frente-de-la-policia-de-cdmx-afirma-brugada/

Pablo Vázquez continuará como secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) en la Ciudad de México para el próximo sexenio, así lo informó la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada.

"Ya hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es, desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando el programa de seguridad", comentó.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando el ex titular renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024, por lo que Martí Batres presentó a Pablo Vázquez como el nuevo encargado.

¿Quién es Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de la CdMx?

Vázquez Camacho cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como un maestro en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Gusta de los deportes y, en el campo del fútbol, es aficionado del Club Deportivo Guadalajara, pues compartió un mensaje cuando las Chivas perdieron la final del Clausura 2023 ante Tigres.

Además, se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, dentro de la misma SSC.

En la subsecretaría, Vázquez Camacho estaba al frente de diez áreas operativas, desde donde se operaban los programas "Alto al Fuego" para reducir la violencia homicida y lesiones por armas.

¿Cuándo se presentará el gabinete de Brugada?

Brugada afirmó que no tiene ninguna prisa en presentar a su gabinete del gobierno de la Ciudad de México, por lo que mencionó que presentará a todo su gabinete en el mes de agosto.

"Yo pienso que en agosto ya tendríamos a todos y puedo ya informar bien. Con calma, lo que pasa es que nuestra presidenta electa pues de inmediato empezó y eso pues sí metió a que aquí en la Ciudad de México pues también se esperara.

"Entonces vamos a esperar a que termine, con calma, no hay ninguna prisa y en agosto daremos a conocer los responsables y la responsables de los principales cargos de la ciudad", explicó.

Será un gabinete paritario, dice Brugada

Brugada Molina agregó que tendrá un gabinete paritario, y señaló que conjuntará perfiles con experiencia y que tengan conocimiento de su proyecto de gobierno.

La ex alcaldesa de Iztapalapa aseguró que no ha recibido presiones respecto a nombramientos en su próximo gabinete, y reconoció que en este periodo de transición, hubo días que no pudo abordar este tema por problemas

de salud.

"Yo pienso que todo este periodo ha sido muy bueno, no he tenido ninguna presión de compañeros o compañeras que quieran, o que haya ahí una situación, no lo he tenido y eso yo lo agradezco mucho, sobre todo porque con el tema de mi salud, pasé algunos días sin poder abordar los temas.

"Entonces, yo he sentido solo solidaridad, apoyo y mucha colaboración de todos los compañeros y compañeras", apuntó.

Clara Brugada fue cuestionada sobre si incluirá en su gabinete al titular de la alcaldía Iztapalapa, Raúl Basulto y al subsecretario de egresos de la Secretaría de Hacienda, Juan Pablo De Bottom. En ambos casos contestó que lo dará a conocer posteriormente.

Agregó que en agosto iniciará su gira de agradecimiento por todas las alcaldías de la capital del país.

(milenio.com)